
Aos dezoito dias de abril de dois mil e doze, às catorze horas, sob a presidência da Professora 
Regina Célia Paula Leal Toledo, Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se na sala 350-
A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores Alexandre Plastino de Car-
valho, Célio Vinícius Neves de Albuquerque, Eugene Vinod, Isabel Leite Cafezeiro, Leo-
nardo Cruz da Costa, Maurício Kischinhevsky, e o técnico-administrativo Rafael Pereira de 
Abreu Rosa membros do Colegiado do Instituto de Computação, para deliberar sobre a seguin-
te pauta: 1-Informes Gerais 2- Informes do prédio, 3- Aprovação da ata de março de 2012 4-Co-
missão para revisão do Regimento do IC 5- Assuntos Gerais. Iniciando, a professora Regina co-
mentou sobre o início dos trabalhos da empresa CONTEC que prestará um serviço relacionado 
a obra do novo prédio do Instituto de Computação. Complementou dizendo que ainda não há um 
contrato de fiscalização, essa proposta ainda será feita e a princípio a CONTEC realizará, se-
gundo o e-mail passado pelo Murilo Ramos - FEC: a análise dos documentos técnicos emitidos 
pelo projetista, visita técnica no canteiro de obras dos prédios, compatibilização dos trabalhos 
executados pela construtora com os projetos e especificações e análise técnica quanto à quali-
dade dos serviços executados.  A professora Regina ainda acrescentou que a CONTEC também 
verificará o parecer dado pela ATPENG sobre a situação dos aparelhos de ar-condicionado. Se-
guindo, foi comentado, a respeito das pendências na parte elétrica do novo prédio do Instituto, 
que continua sem resolução definida. Foi dito pela professora Regina que é necessário uma mo-
bilização para que esse problema possa começar a ser resolvido,  falou que segundo o Sr. Muri-
lo, a empresa (ATPENG) já havia sido notificada e argumentaram que poderia ser incluída a pas-
sagem subterrânea da parte elétrica da Química e do NAB, para que não seja necessário futura-
mente uma nova obra. Dando continuidade à reunião, a professora Regina abordou sobre a 
questão dos problemas que a falta de espaço físico tem causado no Instituto de Computação, fa-
lou que o reitor está ciente da situação e estão procurando uma alternativa para solucionar o 
problema cedendo algum espaço para alocar alguns materiais e equipamentos. Foi pensado na 
cedência de um espaço na Física ou na UFASA, apesar dessa última estar sendo disputada por 
diversas unidades. A professora explicou que a sala que estamos atualmente guardando alguns 
materiais está sobrecarregada (Sala 230 B). Também comentou da sala 501 que não está em 
uma situação ideal e comporta alguns dos novos professores, está com problemas no piso, o 
aparelho de ar não está refrigerando adequadamente e falta um ramal nesta sala. Em seguida, a 
professora explicou sobre o pedido de empréstimo da sala 230 B à Escola de Engenharia, argu-
mentou que a referida sala foi pedida na época pela pós-graduação. Acrescentou que existe 
uma solicitação por escrito, mas não há recibo nesta solicitação. Está sendo pensada a possibili-
dade de utilização da sala (230 B) pelos os alunos do doutorado e a sala que hoje está empres-
tada a eles no laboratório da pós, poderia ser usada como sala de professor, substituindo a 501. 
A professora Regina observou que deve ser levado em consideração se será possível ou não a 
instalação de rede na referida sala. Seguindo, falou do desejo de alocar na secretaria do Instituto 
a Secretária-Executiva que temporariamente está cedida ao CEDERJ. Comentou também sobre 
um espaço que está sendo criado na UFASA de monitoria e falou sobre a idéia de usar a sala de 
monitoria como uma mini-sala de reuniões. Pediu sugestões para todos, de possíveis mudanças 
que possam gerar novos espaços no Instituto. A professora comentou sobre a chegada dos no-
vos servidores técnico-administrativos, a lotação de cada um deles e suas funções, disse que 
está planejando uma reunião com os coordenadores e explicou que o Instituto ainda espera a 
chegada de dois técnicos em assuntos educacionais (um para pós-graduação e outro para coor-
denação) e também servidores de T.I. Explicou que a servidora Maria Cristina num primeiro mo-
mento poderia ajudar os professores com seus projetos. E que se houvesse uma necessidade 
no futuro, poderia trabalhar na secretaria IC. O servidor Wagner está ajudando a coordenação 
de estágio e poderia também contribuir nos trabalhos de Tutoria com o professor Antônio Augus-
to. Sobre os terceirizados, a professora expôs que não recebeu nenhuma notícia concreta sobre 
a saída destes, disse que apenas foi lembrada do acordo feito que tratava da substituição dos 
terceirizados pelos novos servidores concursados. Acrescentou que a determinação de um pra-
zo para o término da obra no Novo Prédio é fundamental para se discutir o quantitativo de funci-
onários necessários. Não há como pedir ou cobrar novos servidores, sem ter informações da AT-
PENG de uma data exata para a conclusão deste prédio. Prosseguindo, a professora Regina fa-
lou sobre o Infomarka, disse que a empresa júnior ainda existe formalmente, e que possuem três 
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projetos em andamento, falou também que o projeto do Site do IC encontra-se em fase bem 
avançada e que poderia ser terminada pelo suporte. A professora lembrou a respeito da sala e 
dos equipamentos cedidos pelo IC para o Infomarka, e acrescentou que caso não estivessem 
sendo utilizados, o Instituto solicitará a sua devolução. A professora também falou que conversa-
ria com o professor Maurício para discutir a reativação do D.A e da Infomarka. Passando para o 
quarto tópico da pauta, foi conversado sobre a constituição de comissão para discutir e propor 
alterações no Regimento do Instituto de Computação.  A professora falou sobre a importância 
dessas alterações e que tópicos como a criação oficial do setor de suporte técnico deverão ser 
discutidos. Expôs que pensou na comissão composta pelo professor Maurício Kischinhevsky, o 
professor Leonardo Cruz e o técnico-administrativo Rafael Abreu, todos aceitaram participar. Em 
seguida pediu a aprovação do colegiado e foi aprovada por unanimidade a composição da referi-
da comissão. Dando continuidade a reunião, foi proposta a aprovação da ata referente à reunião 
do mês de março deste colegiado, foi aprovado por unanimidade. Logo após, o professor Maurí-
cio tomou a palavra e expôs a solicitação dos alunos de pós-graduação para ampliação do nú-
mero de tomadas nas salas destes alunos. A professora Regina falou que primeiramente deve-
mos saber se será possível a mudança de sala destes alunos para a 230 B, para que a amplia-
ção, uma vez executada, seja definitiva. Seguindo, informou ao colegiado sobre a verba disponi-
bilizada ao I.C referente à fonte Livre Ordenação: R$100 000,00 para contratação de serviços e 
material de consumo. Outro assunto levantado foi sobre o fechamento da UFASA às 22 horas, o 
professor Leonardo Cruz, falou dos problemas que têm acontecido e a professora Regina disse 
que os professores também podem fazer cobranças junto à Pro-Reitoria.  Por fim, o professor 
Célio falou sobre o edital para bolsista do CEDERJ e expôs que, pelo referido documento, teori-
camente pode se inscrever professores de qualquer curso, mas não serão todos que poderão 
atuar. Informou que é o primeiro edital para professor e acrescentou que o regimento atual exige 
que os professores estejam vinculados a determinados institutos. O professor Célio aproveitou 
para esclarecer que estão sendo seguidas as regras impostas na UFF para o curso a distância, 
apesar que possa aparentar ingerência em alguns momentos. Não havendo mais nenhuma ma-
nifestação dos presentes às quinze horas e trinta minutos foi encerrada a reunião.

Rafael Santos Tavares
Servidor Administrador - IC

Regina Célia Paula Leal Toledo
Diretora do Instituto de Computação
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